


OPINIÓN

RED COMPARTIDA

EL FEMINICIDA, DICEN, CAYÓ DE LA CAMA

Una de las versiones que corren en torno al presunto feminicida de Iztacalco es que se cayó, pero no de una escalera como se mencionó en primera, y hasta en una segunda, instancia, sino de la cama mientras dormía aislado y sólo en su celda. Ésta, suponemos, es la versión que salió de las crujiás del Reclusorio Oriente hacia la autoridad investigadora: Se murió en el hospital tras caerse de la cama, algo que, nos confían, ocurría frecuentemente en su caso porque por órdenes médicas estaba medicado y, se supone, tomaba pastillas para dormir y en varias ocasiones, a pesar de la estrecha vigilancia bajo la que estaba sujeto, juntaba varias unidades y se las tomaba juntas, básicamente para iniciar un viaje que lo desconectaba de la realidad que enfrentaba cada noche. Las pastillas para dormir eran supervisadas por el personal médico y según los reportes existentes ya en varias ocasiones se había caído de la cama y tras ser llevado a la enfermería regresaba a su celda, sólo que en esta ocasión no pudieron sacarlo del paro y terminó en el hospital donde finalmente murió de un paro cardíaco, no provocado por la caída sino por el posible abuso de los medicamentos para dormir que le proporcionaba la enfermería.

Mientras que en Michoacán a partir de este jueves se prohíben los narcocorridos y en el Estado de México eso ya es una realidad. La CDMX, de Clara Brugada, respaldará el llamado presidencial para no prohibir los "corridos tumbados", pero la jefa de Gobierno sí hace un llamado para evitar la promoción de letras que inciten a la violencia. En sus palabras, es no estar en contra de algún género musical; pero preocupan los mensajes "No podemos promover la violencia a través de la música" ¿Qué no quiere? Que no aparezcan generadores de violencia en las pantallas de los conciertos, fomentar una cultura aspiracional hacia la violencia, censurar géneros musicales. Pronto el Gobierno de la Ciudad de México emitirá una circular dirigida a todos los eventos organizados por el gobierno local, así como a los espacios culturales públicos, con el fin de garantizar que no se promuevan expresiones culturales que contribuyan a normalizar la violencia, y en cambio, se fomente una cultura de paz.

Hay optimismo por el turismo que se lograr en este puente de Semana Santa. En Guerrero los turistas toman sus precauciones y durante el día prefieren disfrutar Acapulco, pero por la noche, mejor se van a sus hoteles para evitar problemas. Mientras tanto, nos cuentan que en Cancún la seguridad se puso a tope para que todos los visitantes puedan gozar de su estancia, aunque los problemas con los taxistas calaron muy hondo en el ánimo de los visitantes, las expectativas de la ocupación hotelera es casi del 90%. Y en Mazatlán lo que se sabe es que la seguridad aumentó para que los visitantes puedan disfrutar estos días sin contratiempos.

Se deben muchas leyes secundarias en el Congreso de la Unión y no va a dar tiempo de hacer mucho en estos días, por lo que estas dos últimas semanas de abril sólo van a atender casos específicos para revisar. Nos cuentan que aún y cuando se pueden dar periodos extraordinarios, ya los propios legisladores hablaron con los líderes de sus bancadas y pidieron vacaciones ¿Qué va a salir? Pues dependerá de los propios diputados que definan cuáles son las regulaciones secundarias más urgentes.

En Tamaulipas, el alcalde de Reynosa, Carlos Peña, enfrenta una probable destitución. Esta semana, la presidenta Sheinbaum se pronunció en contra de quienes promueven su salida y lo que se dice es que detrás de la campaña hay intereses políticos disfrazados de civismo. Quienes le están moviendo la silla al edil son ex legisladores locales que dirige abiertamente Humberto Prieto. La defensa del alcalde, hasta ahora, es transparentar las cuentas del gobierno: 19.43% del presupuesto municipal se va a nómina, el porcentaje más bajo en todo Tamaulipas, el resto es inversión en obra pública y programas sociales.

PD: Esta miércoles, desde las 6:00 horas, inicia en la pescadería de la Nueva Viga el dispositivo policiaco por Semana Santa. Se llama "estado de fuerza pescaderías" con un director general, 6 directores de área, 6 subdirectores, 10 jefes de Unidad Departamental, 240 elementos, 15 unidades, 6 grúas y 20 motocicletas.